

Les Cubains attentifs aux recommandations de l'OMS sur la perception de risque sur le Covid



Par: Roberto Morejón

Le rebond de Covid-19 dans deux provinces cubaines mobilise le pays, les jeunes aussi, bien que des secteurs de population de cet âge doivent encore élever la perception de risque.

Comme lors d'une période précédente, des jeunes convoqués par des organisations étudiantes de Cuba contribuent à la protection de personnes vulnérables.

Comme l'on se souvient, dans les premiers mois de la pandémie, des dizaines de milliers d'étudiants, essentiellement de sciences médicales, ont participé de façon décisive aux tâches de dépistage communautaire.

D'autres étudiants et travailleurs se sont chargés de l'organisation des transports en commun dans des scénarios difficiles pour l'indispensable distancement social.

Cependant, beaucoup d'adolescents et jeunes cubains doivent collaborer encore plus avec les efforts des autorités pour élever la discipline et agir avec plus de responsabilité dans le respect des régulations indispensables car elles permettent de sauver des vies.

L'Organisation Mondiale de la Santé combat le mythe sur une présumée immunité naturelle des nouvelles générations face au défi du Covid-19.

Des experts relèvent que les jeunes doivent aussi être inclus dans les groupes à risque de contracter le nouveau coronavirus.

Bien qu'une fois la maladie contractée, ses symptômes peuvent être légers, ils pourraient passer un certain temps dans des hôpitaux et avoir des séquelles.

De plus, pendant qu'ils sont porteurs, sans symptômes ou avec, ils peuvent infecter leurs parents, leurs oncles et leurs grands-parents.

Ce sont des messages dirigés à des oreilles réceptives dans tous les pays et Cuba n'est pas l'exception.

Les autorités de la plus grande des Antilles ont confiance dans le fait que le système de santé réussira à inverser la situation actuelle à condition que la population respecte les normes correspondantes à chaque étape de la pandémie.

Quand on pourra passer à la récupération, les citoyens, sans oublier les jeunes, doivent rappeler que tandis qu'il n'y aura pas de vaccin la vie nocturne devra être modérée.

Les habitants de cette planète et les Cubains bien sûr, doivent assumer que le déconfinement graduel ne peut se faire que quand on fera des progrès contre la pandémie et que le retour à la normale ne sera jamais comme avant.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/231565-les-cubains-attentifs-aux-recommandations-de-loms-sur-la-perception-de-risque-sur-le-covid>



Radio Habana Cuba